



BENITO LÓPEZ

CD. VICTORIA.- A marchas forzadas y tras declararse inutilizables casi 3 millones de boletas para la elección judicial en Tamaulipas, debido a errores en el color, la autoridad electoral local aceleró ayer la distribución de las reimpresiones para que lleguen lo antes posible a los 43 municipios.

Alrededor de las 7:00 horas comenzó el envío de dos millones 907 mil 409 boletas correspondientes a las Magistraturas del Pleno del Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE).

El reparto se realiza a través de 14 rutas, con el acompañamiento de elementos de la Guardia Estatal de la Secretaría de Seguridad de Tamaulipas.